



じゃんこや寄い道

Vol. 40
2015.3.1



院長の山本です

皆様こんにちは。今回の院内新聞では、近場の温泉リゾート **万葉の湯** **町田**のご紹介を致します。

寒い季節はやはり芯から暖まれないと思いたち、2月の祝日に万葉の湯 町田を訪れました。晴れていたためか入口は受け付けを待つお客さんでいっぱい、皆考えることは同じなのです。以前は入浴だけで利用していましたが、今回はホットペッパークーポンを活用し館内施設も楽しむ事にしました。



★温泉/露天風呂入り放題★
入館料+ワンドリンク¥3110→¥2268

2011年にリニューアルした館内は、足湯や岩盤浴スペース、貸し部屋にリラククスルーム、キッズスペースなどかなり充実した施設になっております。面白い施設に、読書処がありました。図書館の様なところを想像していたら全く違い、棚一面が漫画・漫画・漫画でした。漫画好きには至福の時を過ごせること間違いなしです。

私達夫婦にとって助かるのは、10分から利用することができる**マッサージ**です。妻はマッサージ好きで以前はよくうけていました。家庭の事情で最近はずっかり縁遠くなっていたので、短時間ですがマッサージをうけられた事にとっても喜んでいました。

お湯にばかり、マッサージをうけたら次は**食事処**になります。buffetスタイルと注文どちらも可能です。席には注文ができるタッチパネルが置いてありとても便利です。料理の質については賛否両論かな？ 生ビールは工場直送の為にとてもおいしく感じます。



夕暮れ時、**足湯**に行きました。富士山も少し見え**丹沢連峰**に落ちる夕日を見ながらのビールも格別でしたよ。皆様も少しのリラククスに行かれてみてはと思いました。



絶景を眺めながらのビールは最高でした♪



南町田 グランベリーモール

リニューアル情報

駅南側の大型ショッピングモール「**グランベリーモール**（東急電鉄所有）」では、2000年4月の開業からまもなく**16年**が経過し、施設の老朽化が進んでいることから、施設の建替えを行うそうです。周辺の道路および鶴間公園も併せて、再整備していく方針です。
建て替え後の商業施設は、商業床面積は現在の約3万㎡から約**6万㎡**となり、店舗数も現在の約100店から約**250店**になる見通しです。



歯科医師の佐久間です



こんにちは。 歯科医師の佐久間慎です。

近頃は毎日寒く、夏が好きな私としては早く温かくなることを願うばかりです。例年よりは温かいようですが、今年もユニクロのヒートテックを着てどうにか寒さを凌いでいます。皆さんお風邪は引いていないですか？

今回は、最近姪っ子が1歳になり可愛くてしようがないので、姪っ子をご紹介させていただきます。

長期休暇を頂く度によく実家に帰っているのですが、姪っ子が生まれてからは、いつにも増して帰ることが楽しみになりました。赤ちゃんはほんとに成長するのが早いですね。生まれてからは、約半年に一回ほど会いに行っています。最初に会った時には泣いているばかりだと思ったら、次に会った時にはハイハイや人見知りをしたり、さらに次会った時には歩き回って片言で喋ったのしていました。



ほんとに赤ちゃんはいくら見ても飽きないですね。ちなみに、最初に喋った言葉はウマウマだそうです。とにかくご飯を食べるのが大好きみたいです。毎回帰省した時にはプレゼントを渡しているのですが、今年のお正月には犬のぬいぐるみをプレゼントしました(おかあさんといっしょ?のキャラクターのようです)。とても気に入ってくれたらしく、何をするときも全く手放さないそうです。とても嬉しいです。今度帰る時はどんな風に成長しているのか、今から楽しみです。

プレゼントしたぬいぐるみです♪



最後に話は変わりますが、毎回新潟に帰ると大好きなラーメンを食べて帰ってきます。今回は新潟で最近流行っているという麻婆麺を食べてきました! その名の通り、麺の上に麻婆豆腐ののっています。

こちら関東のほうでは中華料理屋さんくらいにしかないと思いますが、新潟では二軒に一軒ほどの割合で、ラーメン屋さんにあるのです。とても美味しかったです。



診療日

月(月2回)
14:00~19:00
火・水・金
11:00~19:00
土・第3日曜日
10:00~18:00

休診日

月・木・日(第3日曜以外)
祝祭日

〒226-0027
横浜市緑区長津田 4-2-18-1F

最近、新しい趣味としてロードバイクを始めました！ 休日は多摩の方までよく走りに行っています。この写真は、坂道をひたすら登ってようやく山頂にたどり着いた時の景色です。綺麗な紅葉と、頑張った後の達成感で最高の気分でした。



こちらは12月の時の写真です！ とても寒かったですけど、景色がすごくきれいで良かったです。